

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

体調管理に気を付けましょう！ ～ インフルエンザ・新型コロナの感染拡大防止に向けて ～

12月に入り、季節性インフルエンザの罹患者が増えたため、2・3年生をそれぞれ2日間、臨時休業（学級閉鎖）にしました。ご心配をおかけしましたが、その後、罹患者が減少し、現在は落ち着いた状態になっております。感染症の拡大防止には「基本的な感染防止対策の徹底」が重要です。具体的には、①登校前の体調確認を確実にすること、②発熱・のどの痛みなどの風邪症状がある時は無理して登校しないこと（必要に応じて、病院受診を）、③こまめな手洗い・うがいと手指の消毒を徹底すること、④状況に応じて適切にマスクを着用すること、⑤密集・密接・密閉の「3密」を回避すること、⑥十分な睡眠・休養とバランスの良い食事をとることで身体の抵抗力・免疫力を高めることをお願いします。

学校・家庭・地域で、より一層、意識を高めて感染防止対策に取り組んでいきましょう。

『ダメなものは、絶対にダメ！』 ～「薬物乱用防止教室」が開催されました～

11月24日（金）、2・3年生を対象に、「薬物乱用防止教室」が開催されました。当日は、県北保健所の方々を講師にお迎えして、薬物の種類や危険性を学ぶとともに、薬物乱用のきっかけにもなる未成年者の喫煙や飲酒の悪影響についても学習しました。また、お酒やタバコを勧められたとき、どう対応するか（どう断るか）のロールプレイング（役割演技）も体験し、より実践的な学習が行われました。

近年、SNSやインターネット利用の拡大により、「大麻」などの薬物が簡単に手に入るようになり、若い世代の薬物乱用が増加しています。生徒の皆さん、正しい知識と誘惑に負けない強い意志を持ちましょう。



生月中生徒会の新しいリーダーを選ぶ ～ 生徒会役員選挙が実施されました ～

11月30日（木）、新しい生徒会本部役員を選ぶ選挙が行われました。今回は、会長、1・2年の副会長、書記とも候補者が1名ずつだったため、すべての役職が信任投票となりました。

選挙運動期間中、候補者の皆さんは、ポスターを作成して掲示するとともに、校舎前でのあいさつ運動や、各学級での帰りの短学活、さらには給食時間の放送などで、全校生徒へ自分への支持を呼び掛けました。

選挙当日は、投票に先立って立会演説会がリモートで行われ、どの候補者も、自分が目指す生徒会活動について、自分の言葉で堂々と聴衆に訴えました。また、応援責任者の皆さんの応援演説も候補者の人柄をわかりやすく伝えていました。どの演説も、とても素晴らしかったです。候補者や応援責任者の皆さん、お疲れ様でした。

また、選挙管理委員長の吉江春翔くんをはじめ選挙管理委員の皆さん、役員選挙の企画・運営、お疲れ様でした。特に、今回はインフルエンザ対策のため、立会演説会が、急きょ、リモートでの実施になりましたが、委員の皆さんが臨機応変に対応してくれて、無事に選挙ができました。選挙管理委員の皆さん、本当にありがとう。

【生徒会本部役員 当選者】※新しい本部役員の皆さん、より良い生徒会活動をめざして頑張ってください。

○会長：松山 沙弥（2年）、○副会長：大浦 煌輝（2年）・富山 幸希（1年）、○書記：濱崎 杏莉（1年）

